

## NOTICE BIBLIOGRAPHIQUE.

A. Carré, prêtre du Mans. (Pour nos enfants, Un peu d'Évangile.) Un vol. in-18 Jésus. Broché, 2 fr. (P. Téqui, éditeur, 29, Rue de Tournon, Paris.)

Son Eminence le Cardinal Archevêque de Paris, vient de donner, en conclusion de sa lettre pastorale pour le Carême de 1906, les conseils qui suivent, " que nos familles s'efforcent de réaliser de plus en plus l'idéal de la famille Chrétienne. Nous souhaitons qu'il y ait dans chaque demeure des actes de foi et de piété de famille. "

C'est le but et l'ambition de ce petit volume qui voudrait y aider pour sa part. L'auteur y convie et la mère et l'enfant à une méditation commune, on pourrait dire aussi bien à une causerie intime sur les principaux devoirs de l'enfant. L'enfance du divin Sauveur en est l'occasion, le cadre et le modèle délicieux.

C'est un livre à mettre entre les mains de toutes les mères chrétiennes et à donner à tous les Premiers Communians.

## DING ! DANG ! DONG !

DÉPART DE MGR L'ARCHEVÊQUE. — Mgr l'Archevêque est descendu à Montréal le 29 avril au soir, et il s'est rendu le 9 mai à Ottawa pour la réunion annuelle de Nos Seigneurs les Archevêques du Canada, assemblée qui a été devancée à cause du futur Concile plénier ou national de la Puissance du Canada.

Le R. P. Lacasse, O.M.I., un des membres de la commission préparatoire du Concile, et le R. P. Lecoq, O.M.I., qui va au-devant de plusieurs familles françaises décidés de s'établir au Manitoba, accompagnaient Mgr l'Archevêque qui doit revenir le 19 mai.

Deo volente! Angelus Domini sanctus sit itinere vestro.

— M. l'Abbé Elie Rocan, curé de Ste Elizabeth, est parti pour Ottawa le 18 avril, avec M. Gladu de St Malo.

Tous deux sont envoyés en délégation auprès des Autorités Fédérales pour obtenir qu'une branche de chemin de fer C.N. passe par leurs localités respectives.

L'ÉGLISE DU SACRÉ-CŒUR A WINNIPEG. — Dimanche, 6 mai il y eut une belle et touchante cérémonie: l'érection d'un chemin de croix, présidée par Mgr Dugas; et, profitant de cet-